

## Visite guidée de la Bible des pauvres

L'une des richesses « pléthoriques » de notre cathédrale, ce sont ses vitraux, chefs-d'œuvre artistiques des siècles passés. Ils sont si nombreux et tellement imprégnés d'histoire et d'enseignement biblique et religieux qu'il faut, pour les apprécier réellement, se prendre le temps et les observer plus avant pour en découvrir les techniques artistiques et les messages.

François Muller, diacre permanent et guide-conférencier professionnel, nous propose de nous attacher à la lecture des cinq baies du bas-côté sud qui nous racontent les moments forts de la vie du Christ et de sa mère. Inspirés des quatre évangiles et des écrits apocryphes, ces vitraux, comme une bande dessinée moderne, nous amènent à découvrir au fil des cinq baies un art réalisé, pour la grande majorité des panneaux, entre 1250 et 1275.

Cette « Bible des pauvres », destinée à l'enseignement du petit peuple, s'adressait à celles et ceux qui ne savaient ni lire ni écrire, en illustrant la vie de Jésus célébrée tout au long de l'année liturgique. Et elle s'adresse encore à nous aujourd'hui !

Réservée à 30 membres à jour de leur cotisation, la visite d'environ une heure coûte 10€. Le RDV est fixé dix minutes avant le début de la visite place du Château, devant les marches qui mènent à l'échoppe. Si possible, apportez des jumelles.

.....

### BULLETIN D'INSCRIPTION

(Inscription par Internet ou à renvoyer au secrétariat de la Société, 15 rue des Juifs – 67000 Strasbourg)

### Visite des vitraux de la Bible des pauvres

Veillez m'inscrire à la visite du

vendredi 22 septembre 2023 à 14h30.

Nom et prénom.....

Port. ....Courriel.....

Accompagné (e) de (nom + prénom) .....

Veillez trouver ci-joint un chèque de 10 € x..... = .....€

Date : .....

Signature.....